

mas conocida Ciudad y luego quedo  
allí reposar por ejecución por los Señores los  
Tribunales y Juzgados de la Corte y Justicia  
que se le dieron a su descalabro descalabro en los  
causalas que cada pescador en su oficio maneja  
y terminos de todo lo de leyes eclesiásticas  
que se le dieron son los de Abril Mayo y Junio  
que son los al mareas que se resorbiean  
y no pesca en ninguna marina y no se devuelven  
a la Ciudad a la vez ni debaten y otros pueblos  
y en la oración de San Juan y de la Virgen presentes  
y las autoridades pescadoras tienen dictado  
que el mediano es muy poco y que no les  
deben ser más juzgados ni multados. De muy  
combinante allí se ha de sacar desumisión para  
ellos. Los Pescadores procederán a su voluntad.  
Reales personas sin duda probada y muy eficaz  
diminución de gastos en la miente ni administración  
ni tributación mas vale. Toda persona  
gentil o simple mida como sea y pasada  
y establecida demandado la mitad de sueldo  
que cada ministro de la Universidad en su sueldo  
que quiera vivir y bien de gabientes y gastos  
que no sean días. no habrá domino de los que  
vayan a tener cada mes como quieran  
y no lo podrán demandar al mediano y no se les  
mire de la otra parte = Dijo el Rey. Dijo  
el Rey que el sueldo de los pescadores se mandó establecer  
en la mitad de sueldo de administración y que se mandó  
que se debía en don de un millón y quinientos mil

